

Altdorf, 31. August 2015 / PI3

Medienmitteilung Nr. 146 / 2015

Gemeinde: Sisikon

Gezielte Polizeikontrolle nach der Street Parade

Am Sonntag, 30. August 2015, kontrollierte die Kantonspolizei Uri unterstützt mit Angehörigen des Grenzwachtkorps auf der Axenstrasse die Fahrfähigkeit von Fahrzeuglenkenden. Dies im Nachgang zur Street Parade in Zürich und den damit verbundenen diversen Technopartys.

Insgesamt wurden während der rund vier Stunden dauernden Polizeikontrolle 12 Fahrzeuge und 43 Personen überprüft. Drei Fahrzeuglenkende standen unter Drogeneinfluss. Überdies konnten kleinere Mengen Betäubungsmittel gefunden und sichergestellt werden.

Die Polizei nahm drei Führerausweise vor Ort ab.